

**C u a d r o s i n ó p t i c o : L a b i o é t i c a a n t e
l a m u e r t e , C l o n a c i ó n h u m a n a .**

**D i l e m a s é t i c o s y t o m a d e
d e c i s i o n e s**

**M a e s t r í a e n a d m i n i s t r a c i ó n e n
s i s t e m a s d e s a l u d .**

A r t u r o M á r q u e z C a s t e l l a n o s .

L i n d a Y a z m í n M o r a l e s R a m í r e z .

3 e r c u a t r i m e s t r e “ A ” / s á b a d o s .

F r o n t e r a C o m a l a p a C h i a p a s .

2 3 d e m a y o d e 2 0 2 0 .

La bioética ante la muerte Y Clonación Humana.

Reacción ante la muerte
La manera como se ve e interpreta a la muerte como un acontecimiento general o ajeno, cambia cuando afecta a una persona en particular.

Clonación Humana.
Se define como el conjunto de individuos que se originan por multiplicación agámica.

